

Reforma al ISSSTE sigue 'viva', que maestros no se dejen 'engañar': PRI



La reforma al ISSSTE que elevará cuotas a parte de los trabajadores, con el fin de cubrir servicios de salud sigue “viva” en la Cámara de Diputados, alertó la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el recinto.

El coordinador Rubén Moreira llamó a los maestros estar alertas, porque el Gobierno Federal y la mayoría en el Legislativo los está “engañando” con que la propuesta de la Presidenta de la República no saldrá sin su acuerdo.

El proyecto no ha sido desechado, está esperando ser aprobado en las comisiones, sentenció Moreira Valdez.

“Están engañando a las maestras y a los maestros y a todos los trabajadores del Estado. La iniciativa para cobrarles más por su servicio médico está viva,

no se ha votado en contra, aplica a todos, no le haga caso usted a líderes chinguenguenchones, de veras, que están ahorita plegados al poder. ¡Aguas profes, además no les van a cumplir lo que dijo Andrés Manuel y si no, ahí vamos, eran puro pico!”, sentenció.

En la transmisión de este sábado 8 de marzo, de su programa en plataformas de internet, “Con peras, manzanas y naranjas”, el legislador hizo énfasis en que, mientras el dictamen no sea desechado formalmente, en cualquier momento puede ser retomado por el bloque mayoritario.

Subrayó que los cambios al ISSSTE planteados por la titular del Ejecutivo Federal, sí implican aumento de cuotas a quienes coticen en esa institución, es decir, a los trabajadores federales.

Contrastan con las promesas que se hicieron a los empleados federales desde el sexenio anterior, cuando se les dijo que cambiaría el régimen de pensiones al modelo anterior al de la reforma del 2007, para que las jubilaciones se tasaran en salarios mínimos y no en Unidades de Medida y Actualización (UMA).

También se prometió que la jubilación se otorgaría por antigüedad, para las mujeres a los 28 años de servicio y a los hombres, a los 30 años de servicio y con el monto de su último salario, cosa que no se cumplió.

“Esto fue un engaño y solo fue para ganar votos”, recriminó.

Al hacer las advertencias referidas, el coordinador priísta anunció que presentará una iniciativa de reforma en materia de desindexación del salario mínimo, la cual dio paso a la UMA, para establecer expresamente que ese parámetro no debe aplicar para calcular prestaciones sociales, jubilaciones ni pensiones.



Para contrarrestar las afirmaciones del diputado Moreira Valdez, el líder de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), **Ricardo Monreal**, aseguró que el proyecto está completamente detenido y no será aprobado sin la anuencia de los docentes.

“Les digo a todos los maestros y maestras de México que las reformas a la Ley del ISSSTE están congeladas, no habrá dictamen que perjudique a los maestros, es así por indicaciones del grupo parlamentario de Morena, no la vamos a dictaminar si se afecta a los maestros. Hasta en tanto, no tengamos un acuerdo con ellos respecto de estas características de la iniciativa, se mantiene sin movimiento en la Comisión de Seguridad y de Vivienda”, remarcó.

Monreal Ávila señaló que la mayoría en el recinto podría dar luz verde a parte del ordenamiento propuesto por la Presidenta de la República, pero sólo en lo referente a la construcción de vivienda por parte del Fovissste.

“Solo el tema de Fovissste, que es el que se construya vivienda para trabajadores del Estado, la única parte que está susceptible de modificarse, todo lo demás está sub judice, está paralizado y no se va a aprobar en tanto no haya un acuerdo con los trabajadores de la educación del país y los trabajadores al servicio del Estado”, insistió.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/3/10/reforma-al-issste-sigue-viva-que-maestros-no-se-dejen-enganar-pri-682221.html>